



Madre de enfermera que muere en accidente de avión ambulancia relata conmovedor testimonio desde Alto Hospicio:

“La última llamada fue antes de salir”

Con voz entrecortada pero llena de orgullo por la vocación de su hija, Angelic Saavedra, madre de Diana Niño, enfermera desaparecida tras el accidente del avión ambulancia en Curacaví, entregó un emotivo testimonio a través de Radio Cooperativa. Desde su hogar en Alto Hospicio, recordó los últimos momentos en que se comunicó con Diana, quien era una de las tripulantes de la aeronave extraviada mientras cumplía funciones médicas de traslado de pacientes. “La última llamada que me hizo fue antes de salir desde

Santiago... me dijo que llegaría de madrugada y que no me preocupara, que tenía llaves”, relató entre lágrimas. Diana, reconocida por su compromiso con la salud pública, había sido convocada para una compleja ruta aérea. Según detalló su madre, el plan inicial consistía en trasladar pacientes entre Santiago, Arica e Iquique, recorriendo prácticamente todo el norte del país en pocas horas. “La citaron para un vuelo en que tenía que llevar un paciente a Santiago, volver a Arica, luego de nuevo a Santiago

y finalmente regresar a Iquique. Pero hubo cambios, y después de dejar un paciente en Santiago, le tocaba traer otro a Arica y de ahí volver a casa”, explicó Saavedra. El último contacto entre madre e hija ocurrió cerca de las 14:00 horas del martes, cuando Diana se encontraba en la capital, aún a la espera del siguiente tramo del itinerario. En la conversación, Diana expresó su entusiasmo por su labor: “Estaba contenta, ama su trabajo. Es enfermera de toda la vida. Ha trabajado en SAMU,

Angelic Saavedra, madre de Diana Niño, una de las tripulantes del avión desaparecido en Curacaví, compartió detalles del último contacto con su hija. La profesional de la salud debía cumplir un itinerario que la llevaría de Santiago a Arica, luego a Iquique, donde esperaba regresar a casa.



en consultorios... y ahora estaba en esto que realmente le hacía feliz”. A partir de ese momento, no hubo más noticias. El silencio se volvió angustia cuando, al regresar a su hogar, Angelic se encontró con la noticia de la desaparición del avión,

que fue ubicado este jueves. “Diana sabía que llegaría tarde, me dijo que no me preocupara porque ya lo había hecho muchas veces... que solo me acostara”, repitió su madre, rememorando con esperanza los hábitos de su hija, quien acostumbraba a volver de madrugada después de sus extensas jornadas. Las palabras de Angelic Saavedra reflejan no solo la angustia que embarga a decenas de familias, sino también la vocación profunda que mueve al personal sanitario chileno, especialmente en misiones extremas como las que involucran traslados aéreos.